



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

LE GAZOUILLIS...

Mairie de Libreville : le torchon brûle à nouveau

Par I.M'B.

AVC : SOLUTIONS POUR UN DIAGNOSTIC AVANT L'HEURE



Photo: DR

Les accidents vasculaires cérébraux (AVC) suscitent l'intérêt de nombreux chercheurs à travers le monde. Comment les prévenir, les déceler, les traiter ? La start-up française Resolve Stroke semble avoir une partie de la réponse, explique la Revue scientifique Nature. Ses trois cofondateurs travaillent en effet depuis l'an dernier à la commercialisation d'un dispositif d'imagerie cérébrale qui permettra à l'avenir de diagnostiquer plus efficacement et plus rapidement les AVC.

COLDEP : LES EAUX USÉES TRAITÉES À L'AIR COMPRIMÉ

Après plus de dix ans de recherche, la société Coldep a mis au point un système performant de traitement des eaux par l'injection de microbulles d'air comprimé dans une colonne sous vide. Son concept commence à être adopté dans l'agroalimentaire, notamment en aquaculture.

ZALANDO ATTAQUE LE DSA DEVANT LA JUSTICE



Photo: DR

Mardi 27 juin, Zalando a saisi la justice des 27, s'estimant injustement visé par ce texte de l'Union européenne sur le Digital Services Act - DSA. Zalando, spécialiste allemand du commerce en ligne, conteste sa désignation par Bruxelles comme "très grande plateforme", qui se traduit par des obligations supplémentaires. Il est l'un des 12 groupes visés, à côté des géants américains du secteur et d'un seul autre européen, la plateforme néerlandaise de réservation de voyage Booking.com. Le DSA prévoit que le statut de "très grande plateforme" soit automatiquement attribué aux services Internet qui comptent plus de 45 millions d'utilisateurs actifs mensuels au sein de l'Union européenne, soit 10 % de la population du continent.



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

L'Hôtel de Ville de Libreville.

GMNN
Libreville/Gabon

LES agents municipaux sont une nouvelle fois vent debout. Ces derniers sont tellement remontés qu'ils menacent de paralyser sérieusement le fonctionnement de leur institution.

Sur la toile, plusieurs sites d'information ont relayé la tenue de la dernière assemblée générale des syndicalistes de l'Hôtel de

Ville. Le cimetière de Mindoube pourrait être fermé, l'établissement des actes de naissance et autres documents administratifs pourrait aussi être suspendu. En somme, ce serait un mouvement sans service minimum que sont prêts à mener les six syndicats de ladite structure.

" Nous leur avons dit que 8 milliards, ce n'est pas une question pour la mairie. La mairie a tellement d'argent. Le problème c'est que les maires viennent si-

phonner les caisses de la mairie ", a affirmé, le 29 juin dernier, le porte-parole Joe-Fred Madouta, lors de l'assemblée. Entre autres revendications, les agents en colère exigent la mise en œuvre d'une nouvelle grille salariale. Une initiative qui coûterait à l'Hôtel de Ville précisément la somme de 8 milliards de francs. Ils réclament aussi le retour des fonctionnaires dans leurs administrations d'origine, tout comme ils dénoncent le favori-

tisme, à savoir des embauches des membres de familles ne respectant pas les textes. Mais durant les échanges entre l'administration et les agents, il était surtout question de trouver des niches de finance pour résoudre l'épineuse question de la nouvelle grille salariale. Sur ce point précis, les deux parties n'ont pas pu trouver un point d'entente. C'est dire que les prochains jours risquent d'être difficiles pour les usagers.

L'œil de la Rédaction

ELECTIONS GENERALES : LES INTERNAUTES DUBITATIFS QUANT AU RESPECT DES DELAIS

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

ELLE a dans un premier temps été annoncée par le Centre gabonais des élections (CGE), puis confirmée par le Conseil des ministres du 26 juin dernier. La date des élections générales prévues cette année, c'est le 26 août prochain. Avec un format inédit qui recommande une logistique des grands jours, nombre d'internautes et d'observateurs s'interrogent sur les mécanismes mis en place pour le respect des délais. Contrairement aux années précédentes, cette fois, les différentes joutes électorales

connaîtront une particularité, celle de se dérouler le même jour, aux mêmes heures et dans les mêmes centres de vote. Au regard du temps imparti et du nombre potentiellement élevé de candidats qui prendront part à ces batailles, nombreux sont dubitatifs quant à la bonne organisation de cet événement. " Une première fort énigmatique, connaissant les capacités organisationnelles des gars du bled. Ça va se savoir ", a fait remarquer un internaute.

Le mystère demeure donc, car à y regarder de près, le schéma semble difficile à tracer. En quelques instants, chaque électeur devra remplir son devoir



Photo: DR

citoyen, en âme et conscience. Mais avec le vote sur un seul jour, dispose-t-il de la lucidité nécessaire pour faire le bon

choix ? Tout compte fait, le 26 août prochain, l'on saura si notre pays aura réussi son méga pari.